
SEBASTIEN
SCHNEITER

INFORMATION
AUX PLAISANCIERS

PROGRAMME*
19 SEPTEMBRE
Entraînements officiels
15h30 - 17h00
Activation de la zone
d’exclusion
13h30 - 17h30

RÈGLES

20 SEPTEMBRE
4 courses en flotte
15h30 - 17h00
Activation de la zone
d’exclusion
13h30 - 17h30

21 SEPTEMBRE
3 Courses en flotte et Finale
15h30 - 17h00
Activation de la zone
d’exclusion
13h30 - 17h30

PILOTE - SWITZERLAND
SAILGP TEAM

20/21
SEPT 2025

GENEVA

GENÈVE,
ON ARRIVE! 
THIS IS SAILGP.
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Les plaisanciers auront la possibilité de mouiller leur ancre en dehors de la zone d’exclusion 
en tenant compte des consignes des bateaux de sécurité dans les zones autorisées
Le service de sécurité sur l’eau interdira l’accès à la zone d’exclusion (zone de course des F50)
Ne pas rentrer dans la zone de mouillages des F50 ni dans le corridor DURANT le transfert des 
F50 vers la zone de course

RESPECTER LES LIMITATIONS DE VITESSE
Max. 10 Km/h dans la rade de Genève et dans la zone des 300m au bord des rives
Attention particulière à la vitesse autour de la zone d’exclusion

LIBÉRER L’ESPACE
Autour des activités de SailGP dans les ports à l’entrée et à la sortie
Pour le passage des bateaux en service régulier, CGN et MGN qui sont prioritaires

GROUPE WHATSAPP PLAN D’EAU - 
INFOS LIVE PLAISANCIERS
Infos, news, horaires de courses, d’activation et désactivation de 
la Zone d’exclusion. Alerte météo courses…. Tout ce dont vous 
avez besoin pour profiter pleinement du ROLEX SWITZERLAND 
SAIL GRAND PRIX GENEVA

* Les horaires indiqués sont susceptibles d’être modifiés par SailGP pour des raisons d’organisation des courses. Plan de sécurité : 
SailGP mettra en oeuvre les directives administratives en vigueur pour l’événement.



INFORMATION FOR BOATERS – RULES
Boaters will be able to anchor in the authorised zone outside the exclusion zone following 
the indications from the security and marshal boats
The safety service on the water will prohibit access to the exclusion zone (F50 race zone)
Do not enter the F50 mooring zone nor the F50 corridor DURING their transfers to the 
race course

RESPECT THE SPEED LIMITS
Max. 10 Km/h in the harbour of Geneva and in the 300m zone along the shoreline
Special attention to boat speed to be paid around the exclusion zone

CLEAR THE SPACE
Around the SailGP activities at the entrance and exit of the harbours
For the passage of boats on regular service, CGN and MGN which have priority

Information, news, race schedules, activation and 
deactivation of the Exclusion Zone, race weather alerts... 
Everything you need to make the most of the ROLEX 
SWITZERLAND SAIL GRAND PRIX GENEVA on water
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ON WATER - BOATERS LIVE INFO


